

06.10.2016 - 09:00 Uhr

Globus beschliesst Pelzausstieg / Globus und Herren Globus haben sich für den Pelzausstieg entschieden: Ab der Herbst-/Winter-Saison 2017/18 werden keine Artikel mit oder aus Echtpelz mehr angeboten

Spreitenbach (ots) -

Globus und Herren Globus haben beschlossen, ab der Herbst/Winter-Saison 2017/18 ganz auf Echtpelz zu verzichten. Nach Schild beabsichtigen nun auch Globus und Herren Globus, dem internationalen «Fur Free Retailer Program» beizutreten. Beim Einkauf wurde mit der Umsetzung des Beschlusses bereits begonnen. In den aktuellen Herbst/Winter-Kollektionen werden nur noch vorhandene Artikel und Klassiker wie Sportjacken zum Verkauf stehen. Der Modetrend Kunstpelz bietet denn auch attraktive Alternativen. Mit der Entscheidung bekennt sich die Globus-Gruppe zu ethischen Grundsätzen und einer tierfreundlichen Bekleidung.

Kontakt:

Medienstelle Magazine zum Globus AG
Frau Marcela Palek, Tel. +41 58 578 23 09
E-Mail: media@globus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004627/100793921> abgerufen werden.